

QUESTION ORALE H-0797/08

pour l'heure des questions de la période de session de novembre 2008
posée conformément à l'article 109 du règlement
par Manuel Medina Ortega
à la Commission

Objet: Migrations intra-africaines

L'accumulation des difficultés intérieures dans un certain nombre de pays africains et les perspectives d'émigration vers l'Europe ont provoqué le déplacement de dizaines de milliers d'Africains des pays subsahariens vers des pays plus septentrionaux comme la Libye, le Maroc, la Mauritanie et le Sénégal.

La Commission est-elle consciente de cette situation et dans l'affirmative envisage-t-elle de prendre des mesures pour soulager les conditions misérables dans lesquelles ces migrants intra-africains vivent et pour alléger la pression qui s'exerce sur les pays d'Afrique septentrionale du fait de ce déplacement de population anormal?

Dépôt: 07.10.2008
es